

Voici quelques impressions des élèves de DASPA 2. En septembre, ils ne parlaient pas un mot de français !

Il y avait une représentation de rapaces que j'ai bien aimé. C'était très intéressant. Mais à la fin de la journée j'étais très fatiguée. Grâce à une application de mon GSM, je sais que j'ai marché environ 12 km. C'est mon record!

Asli ~~A.N.C.~~

C'était une expérience unique et passionnante.
Mon moment préféré en passerelle!

J'ai beaucoup profité avec tous mes amis. J'ai vu un tigre blanc, j'ai pris une photo.

Axel ~~Axel~~

C'était très amusant à Poirei Doiza. Il y avait des dinosaures qui crachaient de l'eau. J'ai pris une photo avec eux.

Neslihan ~~Neslihan~~

Le spectacle était magique. Les rapaces volaient très bas et prenaient la tête des gens dans le public. Il y avait aussi une belle musique!

IBrahima: ~~IBrahima~~

On a vu des personnes qui peuvent dresser des rapaces c'était magnifique. On a vu un grand singe avec une belle fourrure. Aussi on a bien écouté les informations sur l'éléphant. C'était une belle journée!

Alex